



Dante incluye a Samuel, Colosio, Mercado, Máynez y a sí mismo para ir por MC **pág. 8**

Líder de MC cierra la puerta a Ebrard

Y Dante también se apunta para el 2024

EL EMECISTA precisa que contendería a la Presidencia sólo como última instancia; en propsectos contempla a Álvarez Máynez, Samuel García, Patricia Mercado y Luis Donaldo Colosio

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

De cara a las elecciones del 2024, el dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, se anotó como aspirante presidencial, aunque dijo que "sólo sería candidato como última instancia", y aseguró que en las filas emecistas cuentan con los perfiles suficientes para no quedarse sin abanderado, por lo que incluyó en la lista a sus compañeros Jorge Álvarez Máynez, Samuel García, Patricia Mercado y Luis Donaldo Colosio.

EL LÍDER nacional de MC subrayó que, para el 5 de diciembre, tendrán "un candidato propio, fuerte y vigoroso". Asimismo, aseguró que está consciente de que pueden ganar.

Eldato

En dos entrevistas radiofónicas que concedió a Grupo Fórmula, en los espacios de Ciro Gómez Leyva y Joaquín López-Dóriga, el también senador de la República de antemano le cerró la puerta al excanciller Marcelo Ebrard para poder ser postulado por este instituto político.

"Marcelo Ebrard no será candidato", declaró, por lo que precisó que en el partido naranja no están a la espera de que en Morena tomen la decisión sobre su candidato presidencial y definan si el exsecretario de Relaciones Exteriores se quedará fuera de la contienda del partido guinda.

¿Le interesaría a usted ser el candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia? -le preguntaron a Delgado durante el programa de Gómez Leyva.

Sería en última instancia, pero vamos a tener candidaturas frescas que van a permitir renovar la vida nacional -respondió.

Al respecto, el líder nacional emecista mencionó algunos nombres de los posibles aspirantes que consideran en su partido para postularlos para la contienda presidencial del 2024.

Asimismo, refirió que, al igual que en otras fuerzas políticas tienen perfiles femeninos, en Movimiento Ciudadano cuentan con la senadora Patricia Mercado, pero, además, tienen a figuras destacadas como el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio; el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y el coordinador del grupo parlamentario en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez.

"Está Luis Donaldo Colosio, que es una gente preparada, tiene 37 años y ha sido un buen alcalde, con formación académica y experiencia; es una persona en formación, pero tiene grandes valores y representa a la nueva generación.

"Está Jorge Álvarez Máynez; Samuel García está entre las personas de Movimiento Ciudadano que llama la atención y, adicionalmente, está Patricia Mercado.

"En caso necesario, Movimiento Ciudadano no se quedará sin candidatura, estoy yo mismo. Espero no ser el candidato para que le toque a una nueva generación vigorosa que gane la Presidencia de la República", manifestó.

Respecto al Frente Amplio por México, Delgado Rannau ratificó su opinión de que se trata de un ejercicio fallido, cuyos resultados ya son conocidos.

"Quienes alentaron a Va por México, la oposición tradicional, tomaron la decisión; antes eran oposición entre uno y otro, eso no le agradó a la sociedad. Están desesperados, pero lo quiero decir con claridad: ese ejercicio ha fallado.

"Han perdido 23 elecciones, 23 gubernaturas; ellos insisten que con la misma mecánica van a lograr llevar adelante una candidatura competitiva", manifestó.



EN CASO necesario, Movimiento Ciudadano no se quedará sin candidatura, estoy yo mismo. Espero no ser el candidato para que le toque a una nueva generación vigorosa

Dante Delgado
Dirigente nacional de MC

